

LA RED SANITARIA, SOCIAL Y DOCENTE DE SANTA TECLA DE TARRAGONA

Necesita

MÉDICO/A ESPECIALISTA EN MEDICINA INTERNA PARA TRABAJAR EN EL HOSPITAL DE STA. TECLA DE TARRAGONA

¿Quieres crecer profesionalmente en un equipo joven de Medicina Interna, en un hospital acreditado para la docencia y situado en una ciudad mediterránea con una calidad de vida excepcional? El Hospital de Santa Tecla te ofrece esta oportunidad.

Buscamos un/a especialista en Medicina Interna que desee trabajar en un entorno polivalente e integrado en red, con actividad centrada en la planta de hospitalización de agudos y con proyección docente y profesional.

La Red Sanitaria, Social y Docente de Santa Tecla es un grupo de fundaciones que pertenece a la red sanitaria pública de Cataluña. Proporciona asistencia a una población de referencia de aproximadamente 300.000 habitantes de las comarcas del Baix Penedès y el Tarragonès.

Es titular de tres centros hospitalarios de atención especializada de agudos, de distinta complejidad, que trabajan de manera coordinada: el Hospital de Santa Tecla y el complejo sanitario y social de Llevant, en la ciudad de Tarragona, y el Hospital Comarcal del Vendrell, en el municipio del Vendrell. También gestiona los centros de atención primaria de las tres ABS del Baix Penedès y tres en la comarca del Tarragonès, además de centros de atención sociosanitaria y residencial.

El Hospital de Santa Tecla necesita incorporar un/a facultativo/a especialista en Medicina Interna —vía MIR o con titulación acreditada— a su equipo asistencial, integrado por 9 miembros.

La actividad asistencial se centra principalmente en la planta de hospitalización de agudos, con atención polivalente, y se complementa con la actividad en el Hospital de Día y en las consultas externas propias de Medicina Interna, incluyendo consultas monográficas. La labor asistencial se desarrolla en coordinación con el resto de hospitales y dispositivos de la Red Santa Tecla, lo que permite un trabajo integrado y multidisciplinar.

Te ofrecemos un entorno que fomenta el **crecimiento profesional**, con acceso a formación continuada, participación en la creación y actualización de protocolos e implicación en las distintas comisiones del hospital y en nuevos proyectos. El servicio está

acreditado para la docencia de posgrado e incorpora anualmente un/a residente de Medicina Interna, además de participar en la formación de residentes de Medicina Familiar y Comunitaria y en la docencia de estudiantes de Medicina. Asimismo, se promueve la **flexibilidad laboral y la conciliación**, en un equipo cercano, colaborativo y con vocación docente.

Se ofrece

- Contrato **indefinido y estable**.
- Incorporación **inmediata**.
- Jornada completa: **37,5 h/semana (1.688 h/año)**.
- **Guardias de presencia física** en el centro.
- **Retribución según convenio SISCAT (55.000 – 70.000 € brutos anuales)**, sin incluir las guardias, **retribuidas adicionalmente**, que pueden incrementar de forma significativa el salario anual.
- **Alojamiento gratuito los dos primeros meses** en caso de necesidad y apoyo en la búsqueda de vivienda.

Se requiere

- Título de especialista vía MIR en Medicina Interna o titulación correspondiente acreditada.

Las personas interesadas pueden enviar su CV a: aflores@xarxatecla.cat